
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

国際ロータリー第３８４１地区台北幸福ＲＣ

より謝冠園（シャ カンエン）様・莊銘勝（ソ

ウメイショウ）様と奥様賴惠京（ライエイキョ

ウ）様　　

米山奨学生　ソリマン・ゼヤド　さん

◦謝冠園（シャ カンエン）様ご挨拶◦

自己紹介させて頂きます。私は東京大学大学院

理学系研究科：地球惑星科学専攻で博士課程

在学中　米山奨学金を頂いた一人でその関係

から社会人となってから地元のＲＣに入会し、

２０２２～２３年度の会長を務めさせて頂きま

した。今回の来日の目的は２つあります。私は

現在半導体企業に勤めており、台湾の半導体大
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手ＴＳＭＣは当社の顧客のひとつです。今回の

目的は当社の日本での工場設立の用地選定と、

もう一つは台湾の地区が後援しているニュー

ヨークに拠点を置く神韻（シェンユン）芸術団

の日本公演について各地区やクラブを訪問させ

て頂きながらご説明とご協力をお願いに回って

おります。詳しくはチラシをご覧ください。宜

しくお願い致します。

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲　君

本日は、会長挨拶の貴重な時間をお借りしまし

て、皆様にお願いしたいことがございます。お

願いする内容は、昨年６月に作成された当クラ

ブの戦略計画委員会報告の中で、当クラブが支

援すべき奉仕活動の一つとして記載されており

ます内容と重なるものでございます。昨今、弊

社（すみや）が関わっております学校の音楽教

育支援、即ち、公立の中学・高校の音楽の部活

動の世界に大きな変化が起きつつあります。公

立の中学・高校の音楽の部活動（主には吹奏楽）

は、スポーツと同じように、長年にわたり生徒、

保護者、教育者が深く関わってきたものであり、

その在り方は国民的な関心事でありますが、そ

の活動が少子化の進行により、全国各地の公立

の学校において、持続出来なくなりつつありま

す。と申しますのは、国を挙げての「働き方改革」

が進行する中で、少子化を主因とする教員の過

剰労働の議論が行われてまいりました。従来よ

り、学校の部活動は教員の教育への情熱に基づ

く精神的・経済的ボランティアに支えられてき

たのが現実でありますが、教員の負担がますま

す大きくなり、心身とも疲弊し休職に追い込ま

れる事例が数多く発生しています。教員の職場

環境の悪化が教員職への希望者を減らし、教員

の質の低下を生み出す原因にもなっておりまし

て、来年度以降、公立の中学・高校の部活動は

廃止されていく状況にあります。しかし、教育

の視点で見れば、人の生涯の中でも中学校や高

校生の年代は心身を磨き伸ばす大切な時期であ

り、スポーツ活動と文化芸術活動の重要性は相

変わらず高く、これからも維持継続してくべき

国家的課題であります。その様な中で、スポー

ツ・文化芸術に親しむことができる豊かな機会

を確保していく為に、強い覚悟を持って、学校

部活動の「地域連携」や「地域クラブ活動」へ

の移行を進める必要があります。即ち、ボラン

ティア的対応ではなく、地域で支える持続可能

な枠組みを作り上げる事が重要であり、その為

には地域の経済団体や個人の支援が必要になっ

てまいります。この度、幣社が事務局となって、

音楽分野において子供達（保護者）と行政と地

域経済界が一体となった運営の枠組みを作る事

を目的とする「ＮＰＯ法人しずおか音楽文化支

援協議会」を設立いたしました。皆様のお手元

にありますパンフレットにその趣旨と御支援の

お願いが書かれております。後程、お読み頂い

て、皆様のご家族や知人友人の方々にもお伝え

頂き、個人会員・法人会員として、この活動に

対する御支援を頂ければ幸いです。申込用紙も

同封してありますので、ご賛同頂ける方は、後

日で結構ですのでお申込頂きたく、お願い申し

上げます。なお、当クラブ自身の参加につきま

しては、後日、理事会でご検討いただきたいと

考えております。以上、宜しくお願いいたしま

す。ここで、月一回お送りしているアメリカン

ポップスのご紹介に入ります。今回は、ＡＯ

Ｒ：ＡＤＵＬＴ ＯＲＩＥＮＴＥＤ ＲＯＣＫ（大

人向けロック）をご紹介します。１９７０ ～

８０年代の世界のポップス界を風靡したミュー

ジックシーンでありまして、これこそアメリカ

ンポップスの真髄だと思います。先月ご紹介し



た、日本のシティ・ポップスも、実は彼らの音

楽の影響を大きく受けて出現したとお考えくだ

さい。

風のシルエット　ボビー・コールドウェル、ペ

グ　スティーリー・ダン、Ｉ．Ｇ．Ｙ　ドナル

ド・フェイゲン、ロウダウン　ボズ・スキャッグ、

恋は幻　ネッド・ドヒニー、ホワット・ア・フー

ル・ビリーブス   ザ・ドゥービー・ブラザース

最後に、１１月以降の例会の服装の件ですが、

ネクタイは、前列に並ぶ我々は着用しますが、

他の会員はフリーとします。但し、ロータリー

のバッチは必ず付けてくださる様お願いいたし

ます。気候も徐々に良くなってまいりました。

エンジョイ・ロータリー、エンジョイ・ミュー

ジックで充実した毎日をお過ごしください。

◦新  会  員  紹  介◦

北村　正樹さん
（きたむら まさき）

●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●

◦委  員  会  報  告◦

公共イメージ委員会　委員長　小林　武治　君

次の土曜日２６日　静岡第３

グループの合同奉仕活動で三

保海岸の保全活動がございま

す。８時半に静岡駅南口スル

ガ銀行前からバスが出ます。雨の場合　次の

ファイヤーサイドミーティングに参加の方は

１１時に静岡駅出発です。軍手と飲み物はご用

意いたします。動きやすい服装でお願い致しま

す。

◦幹　事　報　告◦

幹事　横山　泰久　君

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●●月●●日　淺原　諒蔵さん

●●月●●日　川池　朗さん

【結婚記念日】

●●月●●日　原田　兆啓さん・みどりさん

●●月●●日　箕田　智則さん・文美さん

●●月●●日　村山　栄之さん・恵子さん

●●月●●日　宮部　理香さん・基さん

●●月●●日　山本　達訓さん・啓子さん

●●月●●日　佐藤　智宣さん・和美さん

●●月●●日　蒲地　久司さん・徳子さん

●●月●●日　児玉　俊明さん・純子さん

●●月●●日　牧田　静二さん・郁子さん

●●月●●日　村越　登さん・潤さん

◦ス　マ　イ　ル◦

会長　川辺　哲　君

先程の会長挨拶の時間にお話ししました、中学・



高校の音楽部活動の地域移行の活動をする「Ｎ

ＰＯ法人しずおか音楽文化支援協議会」の趣旨

にご賛同頂けましたら、是非ご支援を頂きたく、

宜しくお願い致します。

北村　正樹　君

新入社員の北村です。宜しくお願い致します。

志田　洪顯　君・平尾　清　君

新入社員の三菱商事　北村正樹さんをよろしく

お願いします。

伊藤　博　君

本日の「ポリオ根絶キャンペーン」に参加しま

す。「ポリオワクチン接種で　ガザ一時休戦！」

はて？戦争に効くワクチンはないの？世界の子

どもたちから・・・。

塩原　太一郎　君

１０月２２日、２４日、２９日と業務用の蓄電

池の実例や補助金のセミナーを開催します。ご

案内を入れさせて頂きましたので宜しくお願い

致します。

牧田　晃子　君

静岡県選挙管理委員会　牧田です。期日前投票

に行きましょう！　以上です。

淺原　諒蔵　君

●●月●●日、誕生日のお祝いありがとうござ

います。●●歳になりました。

川池　朗　君

無事にバースディを迎えることができました。

来年も元気にバースディを迎えることができる

よう精進致します。

原田　兆啓　君

今年も素敵な結婚祝いのお花をありがとうござ

います。お陰様で部屋の中が温かくなりました。

箕田　智則　君

●●月●●日の結婚記念日には、お花を頂き、

誠にありがとうございました。

村山　栄之　君

結婚記念日に美しいお花をありがとうございま

した。

宮部　理香　君

結婚記念日のお花をありがとうございました。

山本　達訓　君

●●月●●日、●●回目の結婚記念日に素敵な

お花が届きました。妻も大変喜んでおりました。

ありがとうございました。これからも諸先輩方

を見習って日々精進して参ります。

佐藤　智宣　君

このたびは素敵なお花をプレゼント頂き、誠に

ありがとうございました。これを機会に夫婦の

会話を少しでも増やせるよう努力致します！

蒲地　久司　君

結婚記念日（平成●●年●●月●●日から●●

年）のお祝いをありがとうございました。また

怪我が改善し、松葉杖がはずれましたのであわ

せて。

児玉　俊明　君

結婚記念日のお花ありがとうございました。

●●回目なのでもう少し頑張ります。



牧田　静二　君

●●回目の結婚記念日のお花ありがとう。結婚

５０年目を金婚式、６０年目をダイヤモンド婚

式というそうですが、それ以上は何というので

しょうか？とにかく　ありがとうございまし

た。

志田さんテーブル（満席）

植松さんテーブル（満席）

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

10/21 109名 76 名 33 名 69.72％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ポリオ撲滅キャンペーン◦

会員卓話　静岡赤十字病院　

院長　小川　潤　様

・自己紹介：担当は整形外

科（脊椎治療、腰痛、脊髄

麻痺を主に研究）２００１．８～の２年間の

スウェーデン留学が最大の自分のアイデン

ティティ。

・色々な行動は大脳で考えるのではなく、実

は脊髄で考えて手足が動いているという研

究をしてきた。

・本題のポリオの話。２０２０年にアフリカで

根絶声明が出されたものの、今年の８月　

国連の事務総長が「ポリオは根絶されてい

ない。ガザで２５年ぶりに感染確認したため、

即刻停戦してワクチンの接種をしなければ

ならない」という発表をした。

・ポリオウイルスとは、病原体の一種。病原体

にもいろいろあり、ばい菌（細菌）・ウイル

ス等がある。ばい菌の大きさは１０００分

の１ミリ。ウイルスは更にその１０００分

の１に当たる１ナノメーター。細菌は自分

の細胞を包む膜があり、単独で生活できる

生物。ウイルスは細胞ではなく、例えるな

ら宅急便の箱の中に入った得体のしれない

もの。自分で動くことはなく、生物ではない。

ポリオは糞口感染、ほとんどは風邪のよう

な症状だが、免疫機能の低い小児など１％

の人は運動神経が感染、麻痺する。治療法

はなく、対症療法のみ。予防が最大の治療。

日本では不活化ワクチンを接種。今回の募

金はＯＰＶと言われる経口ワクチンを購入

するためのキャンペーン。

・最近は物価高などもあり医療業界も大変な

ことになっている、病院も収入を増やさな

いと立ち行かないので、今後も病院経営に

対するご理解ご協力をお願いしたい。

＜社会奉仕委員会　石塚直美委員長より本日の

ポリオ根絶の募金活動のお知らせ＞

例会終了後　静岡理工科大学

前にて行いますので　ご参加

できる方は移動をお願いしま

す。

◦社会奉仕ＢＯＸ◦

１５，６００円

次回　１０月２８日は休例会、１１月４日は祝

日、１１月１１日は地区大会の翌日で休例会の

ため、次にお会いするのは１１月１８日の例会

となります。ご注意下さい。



◦ポリオ根絶の募金活動の様子◦


